



Portada / Actualidad /

Forbes Staff
agosto 20, 2024 @ 3:46 pm

Reforma judicial de AMLO dañaría la democracia: abogados de Jalisco

La propuesta sometería al Poder Judicial, que es contrapeso del Gobierno, dice José Luis Tello, presidente del Consejo de Colegios de la Abogacía en la entidad.



Los 36 colegios de abogados en Jalisco se pronunciaron este martes contra la reforma judicial que discutirá el Congreso porque “dañaría” la democracia y “sometería” al Poder Judicial, que es contrapeso del Gobierno.

“Es indigno que un Poder Legislativo, un Poder Ejecutivo quieran someter, hincar y quieran doblar a un Poder Judicial de la Federación que es el contrapeso en la democracia”, dijo en una conferencia de prensa José Luis Tello, presidente del Consejo de Colegios de la Abogacía en Jalisco que reúne 1,700 profesionales.

Señaló que con la aprobación de las iniciativa del presidente Andrés Manuel Lopez Obrador, quien busca instaurar la elección popular del Poder Judicial, el Ejecutivo pretende tener “jueces, ministros y magistrados a modo” para sus intereses personales, por lo que pidió al pleno del Legislativo que “no se deje engañar”.

[Reforma judicial de AMLO dañaría la democracia: abogados de Jalisco](#) • Actualidad • Forbes México